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Texte de la question

M. Thierry Mariani appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur les vives préoccupations
exprimées par l'Association des amis et parents d'enfants inadaptés relatives aux capacités d'accueil
insuffisantes dans les instituts médico-éducatifs du département de Vaucluse. Si ces difficultés se manifestent
sur l'ensemble du territoire, elles se présentent avec gravité dans le Vaucluse, département particulièrement
sinistré. En effet, de nombreux enfants sont à l'heure actuelle toujours en attente d'un placement. Faute de
structure suffisante adaptée à leur handicap, ces enfants, dont l'école se désintéresse, restent à la charge de
leurs familles. En conséquence, il lui demande de lui indiquer s'il entend favoriser le développement harmonieux
de ces enfants en créant dans les meilleurs délais des établissements capables de répondre aux légitimes
revendications des parents. Dans la négative, il souhaiterait connaître les solutions qu'il propose aux familles.
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